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Parcheggi e traffico: decidono i cittadini online

 Parcheggi e un miglioramento dell’offerta del trasporto pubblico locale. Sono le richieste che emergono
dagli incontri pubblici sul Pums (piano urbano mobilità sostenibile) e dal primo questionario
somministrato. Se ne è parlato in occasione della presentazione del sito internet www.pumslaquila.it
presentato dal sindaco Pierluigi Biondi, dall’assessore alla mobilità Carla Mannetti e da Andrea Ferrante
del gruppo di lavoro che ha realizzato il secondo questionario on line da oggi sul sito al quale tutti, anche i
cittadini, potranno rispondere. Il sito è interattivo e contiene un’area per inserire delle proposte che
potranno essere votate dagli utenti e prese in considerazione. La prima già on line riguarda la realizzazione
di una rotatoria a Coppito. Dai primi riscontri, come afferma l’assessore Mannetti, viene fuori che in città
nonostante l’assetto sia cambiato dopo il sisma, permangono le stesse criticità del prima. Problemi nella
zona ovest e più marcati dopo il terremoto in zona est, prima più libera. Il centro merita un discorso a parte.
L’assessore ha spiegato che già si è data una regolamentazione per i permessi alle ditte ma che, una volta
rientrati in possesso del mega parcheggio a Collemaggio, probabilmente si riuscirà a dare una risposta alle
esigenze più concreta. A proposito del Natali il Comune ha inoltrato un preavviso di risoluzione al quale la
società ha fatto diverse osservazioni. Si procederà ora con il provvedimento definitivo. Il sindaco Biondi
nel rilevare i problemi del traffico e il gran numero di veicoli presenti ha ribadito che il Pums è uno
strumento che cerca di porre rimedio anche perché il piano urbano della mobilità attualmente è fermo al
2013. Entro la fine dell’estate andrà in Giunta per essere poi condiviso e approvato dal Consiglio anche se
c’è stato già un confronto nella fase preparatoria. Biondi ha ricordato che l’amministrazione sta investendo
molto sulla mobilità elettrica per rendere L’Aquila una città moderna ed europea. Il piano parcheggi inoltre
è in corso di elaborazione. C’è una prima bozza per la realizzazione del parcheggio con 200 stalli a San
Bernardino e si è in attesa del parere della Soprintendenza. Si sta cercando poi di chiudere l’accordo con
l’Ater per poter acquisire l’area di Porta Leoni e realizzarvi un parcheggio multipiano. Si è pure in
trattativa con Inps e Asl per due immobili in Via XX Settembre, sopra l’ex banca del Fucino e all’ex Inam.
Intanto è stata approvata come è noto la delibera di indirizzo per avviare la realizzazione di un parcheggio
multipiano in Viale della Croce Rossa collegato con un ascensore sino a San Basilio. C’è nel piano
parcheggi anche la realizzazione di quello alla stazione ferroviaria. Intanto si sta vedendo se
provvisoriamente si potrà utilizzare l’area delle ex magistrali dopo la demolizione della scuola come
parcheggio e si sta al contempo valutando la proposta dell’associazione L’Aquila centro per un parcheggio
in Viale Duca degli Abruzzi.
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